
【ご意見】 

診察待ちで、長時間待合シートに密接した

状態。電光掲示板に診察番号が表示される

ためその場を離れられない。せめて敷地内

でもスマホ等を使ってリモート通知するシ

ステムがあると助かります。 

 

【回答】 

現在のところ当院では、機械でのお呼び出し

機能を導入する予定はございませんので、待合

室から一旦離れて別の場所でお待ちいただく際

には、診療科の窓口に一声おかけいただきます

ようお願い申し上げます。貴重なご意見をあり

がとうございました。今後の検討課題とさせて

いただきます。 

 



 

【回答】 
ご指摘いただいた｢けんちんうどん｣は、具材が多い

ため、麺とつゆを同じ器にて提供させていただきまし

たが、栄養課内にて検討した結果、具材の多い麺類に

つきましても、麺とつゆを別盛で提供することといた

しました。 

今後もより良い病院食の提供に努めてまいります。

貴重なご意見をいただきありがとうございました。 

【ご意見】 
病院食いつも美味しくいただいています。入院期間中

はすべて完食しました。ただ一言だけ言わせてもらえば、

汁物のめん類だけはどうしてものびてしまう。 


